



santé

Maintien à domicile : Calyxis ouvre son labo le 1^{er} octobre

L'impact du vieillissement de la population en France est un sujet, une préoccupation sur lequel longtemps Calyxis, pôle niortais d'expertise du risque, accompagne les différents acteurs de cette nouvelle filière. Son « living lab » permet notamment de tester les produits et services en situation, en développant des panels de consommateurs seniors de façon à les impliquer dès le départ dans les produits qui leurs sont destinés.

Les ateliers de prévention à tester

Avec ses partenaires, elle engage une réflexion à l'échelon européen visant à déployer ses services et données pour d'autres pays, à lancer des applications favorisant le maintien à domicile, et à être à l'initiative d'un label européen pour les produits et services.

A l'occasion de la journée internationale des personnes âgées, Calyxis ouvre les portes de ses laboratoires de Noron, le jeudi 1^{er} octobre, pour découvrir ses actions concrètes et innovantes, en faveur « d'un vieillissement positif » et du maintien de l'autonomie des personnes âgées à domicile.

De 10 h à 13 h, il sera possible : de visiter le fameux « living Lab » et d'avoir une démonstration des capteurs sensoriels utilisés ; d'assister à des tests avec un panel de seniors, d'analyser les chiffres clés de l'accidentologie des seniors à domicile ; et enfin d'être sensibilisé à la prévention et de tester les ateliers de prévention.

Ces portes ouvertes de Calyxis se feront sur inscriptions préalables auprès de Murielle Bouin au 05.49.04.66.77, ou m.bouin@calyxis.fr